
 

令和５年河南町議会１２月定例会議 一般質問通告書(１日目) 

 

５番 議席番号１番 議会議員  髙田 伸也 

 

発言の種別 ・代表質問    ・個人質問 

発  言  の  要  旨 
答弁を求める者 

質 問 事 項 質 問 の 項 目 

１． 河南町の活性化につ

いて 

(1) 河南ベンチャーサポートの概要と実績につ

いて 
町  長 

担当部長 (2) ＪＡＦとの観光協定について 

(3) 大阪芸術大学と住民の繋がりについて 

２． 自治会活動の活性化

について 

(1) 地域の町づくりの課題と将来について 

町  長 

担当部長 

(2) 地域イベント「大宝まつり」の再開催につい

て 

(3) 防犯灯や防犯カメラの電気代の補助につい

て 

３． 本町のデジタル化に

ついて 

(1) 本町に導入されたＬｏｇｏチャット・Ｌｏｇ

ｏフォームについて 

町  長 

担当部長 

(2) Ｌｏｇｏチャット・Ｌｏｇｏフォーム導入後

における効果と今後の課題について（住民目線

と職員目線） 

(3) 防災面での活用について 

４. 再構築された地域公

共交通の課題と将来につ

いて 

(1) 本町によるバスの運行について 

町  長 

担当部長 

(2) カナちゃんバスを利用している中学生の対

応について 

(3) 12月 21日以降の４市町村と協議会の関係に

ついて 

(4) 庁舎周辺の再編計画と本町の公共交通につ

いて 
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